
 
VA Bohlen-Janßen stellt den Bericht vor und erläutert, dass die höheren Erträge aus den 
Schlüsselzuweisungen resultieren. 
Auf Nachfrage von RM Appel teilt VA Bohlen-Janßen mit, dass es sich bei Überschüssen um 
Einnahmen handelt. 
 


